
Ich habe gute Laune, weil ...
Beitrag von „SchmockLord“ vom 20. Januar 2022, 09:29

Weil ich jetzt endlich nur noch eine GPU habe und die 6900XTXH sehr vorzüglich läuft.

Hat sich echt was getan Treibermässig seit letztem Jahr.

Mit einem ersten Undervolt-Versuch (1.15V bei 2450Mhz und 225W) läuft die Karte auch
deutlich leiser als meine 3090.

Gestern mal das DLSS Pendant (FidelityFX) von AMD in Cyberpunk ausprobiert, gefällt mir gut.
Hab keinen Unterschied von der Bildqualität gesehen, und die Framerate war im High Preset in
4k immer so bei um die 80 FPS.
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